

# MEWANE!

## Call for Expressions of Interest for the British Academy Funded Mentoring, Writing and Networking (MEWANE) Programme for Early Career Researchers in West & Central Africa

### ELIGIBILITY CRITERIA:

PhD completion within the past 5 years

Africa-based ECRs *from or resident in* CAR, CHAD, MALI, LIBERIA, SIERRA LEONE

No more than 1 EN/FR existing publication

No previous participation in BA Workshop

Not employed in full time, permanent role in academic or research institution or NGO

Conceptual interest or existing analysis in research methodologies, (higher) education or social development in Africa

***Female ECRs particularly encouraged to apply!***

**Apply on this form (EN/FR) – 200 word abstract required**

**DEADLINE TO APPLY:**

**JUNE 28, 2024**



## FAQs



### **What is MEWANE?**

A 12-month British Academy funded African-led Mentoring, Writing and Networking programme to support the intellectual and professional development of ECRs from the Central African Republic, Chad, Mali, Liberia and Sierra Leone.

### **What does the programme entail?**

Online seminars (July to October 2024), followed by a fully funded 3-day in-person workshop at the University of the Free State (UFS) in South Africa (October/November 2024), followed by two online seminars and manuscript development support from Senior African/international academics.

### **How will participants be selected?**

Interested participants are required to fill out this form to participate in initial online sessions. Selection will be based on eligibility. 14 in-person participants will then be selected upon completion of a draft literature review. The most promising drafts by seven co-author pairs will be selected based on clarity (of research focus); relevance of topic; rigour (analytical or conceptual); significance (for practice, policy, or theory); and motivation for participation in the programme.

### **What language can participants write in?**

Participants are welcome to write in English or French. Please specify this on the form.

### **What will be covered in the online and in-person workshops?**

Online sessions: writing for journals and literature review. In-person workshop: methodology; findings/results; discussion and conclusion; and grant applications. The workshop will also enable networking, meeting with mentors and experience sharing on non-technical aspects of doing research in Africa.

### **What topics can participants write about?**

The programme is open to participants working on the broad areas of (higher) education, social development or research methodologies.

### **Who is organising the programme?**

The programme is coordinated by a team of Africa- and UK-based African academics, led by Dr Bukola Oyinloye. The in-person workshop will be organised by the team at the University of the Free State (UFS).



**Any other questions?**

**Please contact us: [Masungo.K@ufs.ac.za](mailto:Masungo.K@ufs.ac.za)**



# MEWANE!

**Appel à manifestation d'intérêt pour le programme MEWANE (Mentorat, écriture et réseautage) financé par l'Académie Britannique et destiné aux chercheurs en début de carrière en Afrique centrale et de l'ouest.**

## CRITÈRES D'ÉLIGIBILITÉ :

Être titulaire d'un doctorat depuis moins de 5 ans

Candidats en début de carrière basés en Afrique ou résidant en RCA, au TCHAD, au MALI, au LIBERIA ou en SIERRA LEONE.

N'ayant au maximum qu'une publication existante en Ang/Fr

Aucune participation antérieure à l'atelier de l'AB

Sans emploi permanent à plein temps dans une institution académique ou de recherche ou dans une ONG

Intérêt conceptuel ou analyse existante dans les méthodologies de recherche l'enseignement (supérieur) ou le développement social en Afrique.

***Les chercheuses en début de carrière sont vivement encouragées à poser leur candidature !***

**Postulez en remplissant ce formulaire (ANG/FR)**

**- résumé de 200 mots requis**

**DATE LIMITE DE CANDIDATURE:**

**LE 28 JUIN 2024**



## FAQs

### **Qu'est-ce que MEWANE ?**

Un programme de mentorat, d'écriture et de réseautage de 12 mois, financé par l'Académie britannique et dirigé par des pays africains, pour soutenir le développement intellectuel et professionnel des chercheurs en début de carrière originaires de la République centrafricaine, du Tchad, du Mali, du Libéria et de la Sierra Leone.

### **En quoi consiste le programme ?**

Des séminaires en visio-conférence (de juillet à octobre 2024), suivis d'un atelier en présentiel de 3 jours entièrement financé à l'Université de l'État libre (UFS) en Afrique du Sud (octobre/novembre 2024), suivi de deux séminaires en ligne et d'un soutien à l'élaboration de manuscrits par des universitaires africains/internationaux chevronnés.

### **Comment les participants seront-ils sélectionnés ?**

Les participants intéressés doivent remplir ce formulaire pour participer aux sessions initiales en ligne. La sélection se fera sur la base de l'éligibilité. 14 participants en personne seront ensuite sélectionnés en fonction de l'achèvement d'un brouillon d'analyse de la littérature. Les projets les plus prometteurs de sept paires de co-auteurs seront sélectionnés sur la base de la clarté (de l'axe de recherche), de la pertinence du sujet, de la rigueur (analytique ou conceptuelle), de l'importance (pour la pratique, la politique ou la théorie) et de la motivation à participer au programme.

### **Dans quelle langue les participants peuvent-ils écrire ?**

Les participants peuvent écrire en anglais ou en français. Il convient de le préciser sur le formulaire.

### **Quels seront les thèmes abordés lors des ateliers en ligne et en personne ?**

Les ateliers en ligne aborderont la rédaction pour les revues et l'analyse de la littérature. Les ateliers en présentiel porteront sur la méthodologie, les résultats, la discussion et la conclusion, ainsi que sur les demandes de financements. L'atelier permettra également de créer des réseaux, de rencontrer des mentors et de partager des expériences sur les aspects non techniques de la recherche en Afrique.

### **Quels sujets les participants peuvent-ils aborder ?**

Le programme est ouvert aux participants travaillant dans les domaines généraux de l'enseignement (y compris supérieur), du développement social ou des méthodologies de recherche.

### **Qui organise ce programme ?**

Le programme est coordonné par une équipe d'universitaires africains basés en Afrique et au Royaume-Uni, dirigée par la Dr Bukola Oyinloye. L'atelier en présentiel sera organisé par l'équipe de l'Université de l'État libre (UFS).

**Pour plus de renseignements**

**Contactez-nous : [Masungo.K@ufs.ac.za](mailto:Masungo.K@ufs.ac.za)**